



Présentation de La Maison de Rosalie

Dimanche 30 mai, à l'occasion de la fête des Mères – Journée nationale pour la Vie, à l'issue des messes de 10h30 à Montbron et La Rochefoucauld, une quête sera faite au profit de « La Maison de Rosalie », projet de maison pour les femmes enceintes seules, afin de leur permettre d'accueillir inconditionnellement leur enfant. »

- A l'issue de la messe à La Rochefoucauld, Marine CAVALIER, Cofondatrice de la La Maison de Rosalie présentera le projet
- A l'issue de la messe à Montbron, verre de l'amitié suivi d'un pique nique tiré du sac (à l'extérieur) puis d'une rencontre (14h) avec Marine CAVALIER.

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 31/12/2025 -

<https://charente.catholique.fr/est-charente/agenda/presentation-de-la-maison-de-rosalie/>